

Erstes Kapitel.

Bei den Borores.



1.

**A**n der Grenze der brasilianischen Provinzen Matto Grosso und Goyaz, mitten zwischen den von Süden nach Norden streichenden Bügen der dichtbewachsenen wilden Berge, neben denen der Rio Araguah nach Norden fließt, lagert eine indische Streitmacht, dem Tupistamme der Borores angehörig. Antonio, selber ein geborener Borore, befindet sich bei ihnen, außerdem aber auch drei weiße Männer, nämlich seine seitherigen Reisegefährten Arnold, Erich und Lambert.

Wie kommen Weiße in diese abgelegene Wildnis? möchtest Du fragen, lieber Leser, wenn Dir der Zweck ihres Marsches hierher unbekannt ist. Das kurz zu sagen, ist recht schwer; doch soll der Versuch gemacht werden, Dich in den Zusammenhang einzuführen.